

DOUARNENEZ

Algues vertes : BDZ Environnement répond à Philippe Audurier

● L'association Baie de Douarnenez Environnement souhaite apporter une réponse à Philippe Audurier, le président de la communauté de communes, pour ses propos sur les algues vertes, lors d'un entretien avec le Télégramme, paru dans le journal de vendredi. « Vous vous êtes exprimé au sujet des algues vertes en prétendant qu'il « ne faut pas faire reposer le problème uniquement sur l'agriculture ». Au niveau de responsabilité qui est le vôtre, nous ne comprenons pas de tels propos », écrit l'association dans un communiqué.

« Le jour même où les plages du Ris et de Trez Malaouen sont totalement recouvertes d'algues vertes, nous

vous invitons à lire le rapport du ministère de l'agriculture et de l'environnement de 2012 intitulé « Bilan des connaissances scientifiques sur les causes de prolifération des macro-algues vertes. Application à la situation de la Bretagne et propositions » qui confirme « le désastreux impact environnemental de l'agriculture intensive et l'impérieuse nécessité de modifier les pratiques agricoles » et constate que « les apports en milieu marin d'azote et de phosphore sont impliqués fortement » dans la prolifération des algues vertes et que « la part agricole représente au moins 90 % des apports azotés et ne semble pas régresser » », écrit BDZE.